

Lecciones del 2018  
Iglesia Bautista Bíblica de David  
Mes de Septiembre—LOS HECHOS DE LOS REYES  
2 de Septiembre, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...”  
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018  
LOS HECHOS DE SANSÓN

LECTURA: Jueces 13-16

Propósito: Que conozcamos los hechos de Sansón.

VER. MEMORIA: Jueces 14:6—“Y el Espíritu de Jehová vino sobre Sansón, quien despedazó al león como quien despedaza un cabrito, sin tener nada en su mano;”

**INTRODUCCIÓN:**

Sansón es conocido como el hombre más fuerte del mundo pero también es conocido por ser un hombre que fue muy débil ante las mujeres. En varias ocasiones fue tentado y seducido por mujeres del mundo y mujeres enemigas (Jueces 14:1-3; 16:1, 4-6). La Biblia enseña que un hombre puede ser reducido a valer casi nada por culpa de una mala mujer—Prov. 6:26. ¡Cuán importante es que las mujeres de nuestra iglesia sean cristianas y que no se presten para la destrucción de ningún hombre y su potencial de hacer algo grande para Dios!

Sansón fue llamado por Dios desde antes de nacer a ser un hombre dedicado a Dios y utilizado por El para liberar a su pueblo (Jueces 13:3-5). Uno de los compromisos que tenía Sansón siendo Nazareo era el de nunca cortarse el cabello (Jueces 13:5) y al cumplir con su compromiso Dios le dio una fuerza muy grande (Jueces 16:17). La fuerza de Sansón no se encontraba en su cabello sino en el Espíritu de Jehová que venía sobre él y le daba esta fuerza. Era la obediencia a su llamado lo que le daba las fuerzas. Veamos lo que Sansón pudo hacer cuando el Espíritu de Jehová venía sobre él.

**I. MATO UN LEON—Jueces 14:5, 6**

La primera manifestación de la fuerza de Sansón en las Escrituras se ve cuando este se encuentra con un león y lo mató como si fuera un cabrito y sin nada en sus manos. El mismo se dio cuenta de lo que podía hacer con el poder del Espíritu de Jehová. ¿Estás tu conciente que ese mismo Espíritu es el que vive en nuestros corazones? I Corintios 3:16; 6:19.

**II. MATÓ A 30 HOMBRES—Jueces 14:19**

Sansón, enojado porque lo había traicionado la mujer con quién quería casarse, fue y mató a 30 hombres sin dañar sus vestidos y tomó los vestidos y los entregó a los filisteos. Sansón no había roto su voto de Nazareo de no cortarse el cabello, pero sí andaba con una mala mujer, pero aún así el Espíritu de Jehová vino sobre él y le dio las fuerzas para matar a estos hombres. Dios, a pesar de que no somos dignos, muchas veces nos usa solo para cumplir su propio propósito—Jueces 14:4.

**III. MATÓ A MIL HOMBRES—Jueces 15:9-15**

Los filisteos querían llegar y arrestar a Sansón para matarle. Este se dejó ser entregado por su propio pueblo pero luego el Espíritu de Jehová le dio el poder para soltarse y matar a mil hombres con solo la quijada de un asno en su mano. Cuando tienes el Poder de Dios no necesitas las herramientas de los hombres para hacer grandes cosas para Dios—Zacarías 4:6.

**IV. MATÓ A MILES—Jueces 16:28-30**

Sansón le pidió a Dios una oportunidad más de tener su poder y así destruir al enemigo. Dios le permitió, en su muerte, matar a más enemigos que había matado en toda su vida. Dios te podrá dar poder luego que le haz desobedecido pero no disfrutarás mucho la victoria. No echas a perder el poder de Dios.

**CONCLUSION**

La vida de Sansón es una vida muy trágica pero es repetida muchas veces aún hoy día. Hay muchos que tiene gran potencial de hacer poderosas cosas para Dios, pero por su pecado y desobediencia no llegan a hacer mucho para Dios. Buscan andar siempre en el Espíritu—Gálatas 5:16.

Lecciones del 2018  
Iglesia Bautista Bíblica de David  
Mes de Septiembre—LOS HECHOS DE LOS REYES  
9 de Septiembre, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...”  
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018  
LOS HECHOS DEL REY SAUL

Lectura Bíblica: I Samuel 8-15

Versículo de Memoria: I Samuel 15:35—“Y nunca después vio Samuel a Saúl en toda su vida; y Samuel lloraba a Saúl; y Jehová se arrepentía de haber puesto a Saúl por rey sobre Israel”

Propósito: Ver las obras del primer rey de Israel y la importancia de hacer lo que se le dice por Dios.

INTRODUCCIÓN:

I Samuel 8—El pueblo de Israel se cansó de tener líderes puestos por Dios y pidió tener un rey igual que los demás pueblos (4, 5). Esta decisión no fue la mejor porque Dios hubiera hecho cosas más grandes con Su pueblo si ellos hubiesen dejado que El los gobernara con los hombres que El eligiera. Samuel, entristecido por la decisión del pueblo les trata de convencer que no insistieran tener un rey (6-20), pero el pueblo no hizo caso. Dios, a pesar de que no quisieron hacer lo mejor, procedió en escogerles el primer hombre que fuera su rey. Este hombre fue Saúl y fue escogido porque era una excelente figura de un rey—I Samuel 9:1, 2. Saúl fue escogido para ser rey pero pronto se vio que no era el mejor hombre para el puesto porque...

I. DESOBEDECIÓ A SAMUEL—I Samuel 13:1-14

Samuel le dijo a Saúl que le esperara para realizar el ofrecimiento del holocausto para pedir la bendición de Dios sobre el ejército de Israel. Saúl se impacientó y realizó él mismo el sacrificio. Esto fue un acto prohibido por Dios y Samuel le había dicho al Rey que le esperara. La desobediencia de Saúl causó que éste perdiera la bendición de Dios. Toda persona debe ser obediente a su Pastor, aunque sea un Rey, si no desea perder la bendición de Dios—Hebreos 13:7, 13.

II. DESALENTÓ AL PUEBLO—I Samuel 14:20-30

Saúl, siendo que no tenía la bendición ni la sabiduría de Dios, tomó decisiones que hicieron más daño que bien. Saúl turbó al pueblo con una orden irracional que causó que su propio hijo perdiera el respeto por su padre. Cuando padres no obedecen al Pastor, sus hijos tampoco obedecerán a ellos, pues todo lo que sembramos es lo que cosechamos—Gal. 6:6, 7. No solamente fue desobediente su propio hijo, sino que todo el pueblo perdió respeto por su rey por sus necias ideas y no le obedecieron cuando dio la orden que mataran a su propio hijo—I Samuel 14:36-46.

III. DESOBEDECIÓ A DIOS—I Samuel 15:1-23

La peor de todas las obras que realizó Saúl fue cuando Dios le dio la orden de aniquilar a los Amalecitas. Este pueblo había sido muy cruel con Israel y lo sería en el futuro también. Dios quiso preservar a su pueblo de sufrimiento, pero Saúl no obedeció por completo la orden de Dios. Por culpa de esto, Saúl perdió la presencia y la bendición de Dios en su vida y el Pueblo de los Amalecitas llegaron a perturbar a Israel muchísimo, como en la muerte del mismo Saúl (II Samuel 1:1-10), atacaron a Siclag (I Sam. 30:1-5).

CONCLUSIÓN:

Si nosotros no somos obedientes a Dios y al Pastor que Dios ha puesto en nuestras vidas, nos irá muy mal.

Saúl perdió todo por culpa de su desobediencia y no solo eso sino que hizo que sus hijos perdieran el privilegio de reinar después de su padre. Si no quieres que tus hijos sufran, sea obediente en todo lo que debes ser.

Lecciones del 2018  
Iglesia Bautista Bíblica de David  
Mes de Septiembre—LOS HECHOS DE LOS REYES  
16 de Septiembre, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...”  
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018  
LOS HECHOS DEL REY DAVID

Lectura Bíblica: II Samuel 1-I Reyes 2:12

Versículo de Memoria: I Samuel 13:14—“Mas ahora tu reino no será duradero. Jehová se ha buscado un varón conforme a su corazón...”

Propósito: Ver en qué sentido David tenía un corazón conforme al corazón de Jehová.

INTRODUCCIÓN:

La Biblia nos enseña que David tenía un corazón conforme al corazón de Jehová, pero todos sabemos las cosas malas que hizo David, como adulterar con Betsabé (II Sam. 11:2-5) engañar y matar al marido de ella (II Sam. 11:6-17), contar al pueblo de Israel para envanecerse—II Samuel 24, Descuidar a su hija Tamar (II Sam. 13), no disciplinar a su hijo Amnon (II Sam. 13), y no tratar correctamente a Absalón (II Sam. 13). ¿Qué era lo que había en David que hizo que él fuera conforme al corazón de Dios? ¿Qué cosas hizo David que Dios viera que él era un hombre conforme a Su corazón? El era...

I. ALABADOR—I Samuel 16:14-23

David fue uno que desde su juventud alababa a Dios y le exaltaba con su arpa y con su voz. A Dios le encanta la alabanza—Sal. 50:23. David era según el corazón de Dios porque siempre alababa a Dios y esto lo podemos ver en los Salmos que él escribió, que eran para alabanza a Dios—Sal 3 y 144—vemos en los titulares que se atribuyen a David no menos de 73 salmos. Nadie más escribió tanta alabanza a Dios como David. Si eres uno que alabas a Dios correctamente y de corazón, Dios se agrada de ti.

II. UN LUCHADO—I Samuel 17:31-40

Como vemos en este pasaje, David no le tenía miedo a nadie y estaba dispuesto a enfrentarse a cualquiera que se opusiera a su Dios. David era según el corazón de Dios porque él defendía a su Dios y lo amaba. ¿Eres tu uno que defiendes a Dios cuando otros le critican y le burlan? David sí lo era. Dios es uno que aborrece el mal y pelea contra el mal y por esto David era según el corazón de Dios—Salmos 101:3-8

III. LEAL—I Samuel 24:1-7

David fue un hombre leal a la voluntad de Dios y al varón de Dios. Si quieres agradar a Dios tienes que ser fiel y leal a lo que Dios quiere y leal al varón de Dios que está en liderazgo en tu vida. Si no eres leal al varón de Dios (Pastor) que Dios ha puesto en tu vida, a pesar de sus errores, nunca podrás agradar a Dios—Hebreos 13:7, 17. Honra a tu Pastor, sigue a tu Pastor, ora por tu Pastor, ama a tu Pastor, obedece y sujétate a tu Pastor, defiende a tu Pastor y sigue el consejo de tu Pastor, pues él es el Ungido de Jehová sobre nuestra iglesia. Tu lealtad a tu Pastor debe estar por encima de cualquiera amistad, gusto o deseo—I Tim. 5:17. Dios es un Dios fiel a sus escogidos y nunca les da la espalda y por esto David era según el corazón de Dios.

IV. PERDONADOR—II Samuel 16:5-13

David, cuando fue corrido de su reino por su propio hijo, fue burlado y atacado por un hombre de la familia de Saúl. David estaba en uno de los momentos más bajos en su vida y aún así tuvo misericordia para con este hombre y más adelante le PERDONÓ lo que le había hecho—II Samuel 19:16-23. Dios es uno que nos perdona nuestras ofensas y si nosotros somos perdonadores, Dios se complacerá con nosotros—Marcos 11:25, 26. Por ser perdonador David era llamado un hombre según el corazón de Dios.

CONCLUSIÓN:

¿Serías tu llamado una persona según el corazón de Dios? Debe ser el deseo de tu corazón ser según el corazón de Jehová.

Lecciones del 2018  
Iglesia Bautista Bíblica de David  
Mes de Septiembre—LOS HECHOS DE LOS REYES  
23 de Septiembre, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...”  
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018  
LOS HECHOS DEL REY SALOMON

Lectura Bíblica: I Reyes 2:12—11:43

Versículo de Memoria: II Crónicas 1:7, 8ª y 10ª—“Y aquella noche apareció Dios a Salomón y le dijo: Pídemelo que quieras que yo te dé. <sup>8</sup>Y Salomón dijo a Dios:.. <sup>10</sup>Dame ahora sabiduría y ciencia...”

Propósito: Conocer qué fue lo que hizo Salomón para que Dios le diera lo que él quisiera.

INTRODUCCIÓN:

El Rey Salomón es conocido como el Rey más sabio y más rico que el mundo ha conocido. Salomón sabía como solucionar problemas como ningún otro—I Reyes 3:16-28. A pesar de ser un hombre tan sabio, fue un hombre que cometió grandes tonterías y principalmente en relación a las mujeres—I Reyes 11:1-8. Esto demuestra que no importa cuanto sabes ni cuanto tengas, todos podemos caer en el pecado de la inmoralidad. Hay que caminar con Dios y obedecerle. ¿Por qué razones llegó Salomón a ser el hombre más sabio y más rico que el mundo a conocido? El llegó a ser el rey más rico y sabio por algunas cosas que hizo como...

I. AMÓ A JEHOVÁ—I Reyes 3:1ª

Salomón fue un hombre que en su inicio amó a Jehová y quería agradar a su Dios. El primer mandamiento de todos en la Biblia es el de amar a Dios sobre todas las cosas—Mateo 22:34-38. ¿Eres tu uno que amas a Dios? Si amas a Dios disfrutarás estar en la casa de Dios (Sal. 122:1, 9) y disfrutarás estar con tus hermanos en Cristo (I Juan 3:14). Además si amas a Dios también harás lo que hizo Salomón al inicio que fue...

II. ANDUVO EN LOS ESTATUTOS DE DAVID—I Reyes 3:1b

El que ama a Dios debe ser uno que obedece a Dios y hace la voluntad de Dios en su vida (Juan 14:15). Muchos dicen que aman a Dios pero nunca le obedecen y nunca hacen la voluntad de Dios. Salomón fue uno que en su juventud amaba a Dios y anduvo en los estatutos de Dios. No fue hasta que se unió con mujeres del mundo que dejó de andar en los estatutos de David y de Dios (I Reyes 11:4).

III. ADORÓ A JEHOVA Y PRESENTABA SACRIFICIOS—I Reyes 3c-4

Si quieres ser uno que agrada inmensamente a Dios debes adorarle y ofrecerle sacrificios. Salomón ofreció 1,000 sacrificios a Dios la noche que Dios se le apareció. Si quieres ver que Dios te conceda grandes bendiciones, tienes que estar dispuesto a hacer grandes sacrificios para Dios como: usar tus talentos para Dios, dejar a una carrera y servir a Dios, dar tus diezmos y ofrendas, poner a Dios primero en trabajo, colegio y familia—Mateo 6:33.

IV. ANTE TODO, PIDIO SABIDURÍA—I Reyes 3:5-9

Cuando Dios le dio a Salomón la oportunidad de pedir lo que quisiera, él pidió sabiduría para dirigir bien a su pueblo. Dios le concedió esa sabiduría y fue un buen rey y además de recibir sabiduría, Dios le concedió muchas riquezas, más que cualquier otro en el mundo (II Crónicas 1:14-17). Hay muchos cristianos que no tienen más bendiciones de Dios porque no le piden a Dios lo que deben estar pidiéndole (Santiago 4:3). Debes pedir primero por las cosas que le agradan a Dios como las almas perdidas, los necesitados y todos los demás antes de lo tuyo y entonces quizás Dios te daría los deseos de tu corazón—Sal. 37:4.

CONCLUSIÓN:

Salomón hizo grandes cosas durante su reinado y escribió mucho de los Proverbios, Eclesiastés y Cantares. Si le pedimos a Dios sabiduría para poder usarlo para Su honra y gloria, sin duda Dios nos lo concederá—Santiago 1:5. Pida sabiduría y Dios te dará mucho más.

Lecciones del 2018  
Iglesia Bautista Bíblica de David  
Mes de Septiembre—LOS HECHOS DE LOS REYES  
30 de Septiembre, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...”  
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018  
LOS HECHOS DEL REY ROBOAM Y JEROBOAM

Lectura Bíblica: I Reyes 11:26-15:25

Versículo de Memoria: I Reyes 12:8—“Pero Roboam dejó el consejo que los ancianos le habían dado, y pidió consejo de los jóvenes que se habían criado con él, y estaban delante de él.”

Propósito: Ver lo que causó la división del pueblo de Israel y el resultado de esta división

INTRODUCCIÓN:

El hijo de Salomón, llamado Roboam, era el hombre destinado para ser el siguiente rey de Israel (I Reyes 11:43). Debido al pecado de Salomón, Dios le envió un hombre para que le hiciera la vida imposible y ese hombre fue Jeroboam (I Reyes 11:9-14, 26-31). Roboam fue un hombre totalmente lo opuesto a su padre en cuanto a sabiduría, pues cuando el pueblo le hizo una petición, no hizo caso a los consejos de los ancianos sino que hizo caso a los jóvenes (I Reyes 12:1-15). Como resultado, el reino de Israel fue dividido en dos partes y Roboam se quedó con las tribus de Judá y Benjamin (II Crón. 11:5-12) y Jeroboam se quedó con diez tribus (I Reyes 12:16-20). Cuando un pueblo o iglesia se divide, estos sufren mucho, sobre todo el pueblo o persona que se separa. El resultado de esta división del pueblo de Israel fue...

I. IDOLATRÍA—I Reyes 12:25-33; 14:22, 23

Jeroboam, por miedo de perder la lealtad de su gente, no quiso que ninguna persona de su reino regresara a Jerusalén para adorar a Dios y ofrecerle sacrificios a Dios en ese lugar, pues ese era el lugar donde moraba Dios—II Crónicas 6:29-33. Como resultado, Jeroboam edificó becerros de oro para que el pueblo se inclinara a estos y los adorara—I Reyes 12:25-33. Cuando una persona guía a otros por mal camino, este líder los llevará cada día más y más por el error y peores caminos.

Roboam, al consolidar su reino, dejó de servir a Dios y guió al pueblo por el error—II Crón. 12:1. Hay muchos que sirven a Dios mientras tienen necesidad de ayuda, pero tan pronto se sienten un poco fuertes, dejan de servir a Dios y empiezan a hacer lo que les da la gana, trayendo sobre sí mismos castigo de Dios.

II. INIQUIDAD—I Reyes 14:24, 25;

Cuando un pueblo o persona deja de seguir las leyes de Dios, este pueblo o persona cada día vivirá más y más en el pecado y la perversidad. El pueblo de Judá llegó a cometer hasta el pecado de Sodomía, que es el pecado de homosexualidad y este es el pecado que llevó a Dios a destruir a Sodoma y Gomorra. Los Benjamitas ya tenían fama de haber apoyado la sodomía—Jueces 19:16-22. Uno de los pecados más abominados por Dios es el pecado de la homosexualidad—Romanos 1:21-27. Ningún cristiano debe vivir en este pecado—I Corintios 6:9, 10.

III. GUERRA—I Reyes 14:29, 30

Toda persona que se aleja de Dios, así como hizo Roboam y Jeroboam y los Israelitas, vivirá una vida llena de problemas y dificultades. La Biblia nos dice que no hay paz para los que viven en el pecado—Isaías 48:22; 57:21. Si escoges desobedecer a Dios, de seguro que vivirás una vida llena de batallas y dificultades porque hasta Dios te estará disciplinando—Hebreos 12:5-8.

CONCLUSIÓN:

Los hechos de Roboam y Jeroboam no fueron buenos, pero de igual manera podemos aprender mucho de ellos. No seas una que buscas consejos de los malos, no te apartes de los líderes que Dios ha puesto en tu vida, no busques ídolos y no te vayas tras el pecado pues todo esto te llevará a muchas guerras.